

19 DE ABRIL DE 1825

CRUZADA LIBERTADORA



Este 19 de abril de 2024 se cumplen 199 años del Desembarco de los Treinta y Tres Orientales en la playa de la Agraciada, conocido como la “Cruzada Libertadora”, donde Lavalleja pronunció el juramento de liberar la patria o morir en el intento, enarbolando la bandera tricolor con la leyenda “Libertad o Muerte”.

Con este acontecimiento, se dio inicio al levantamiento que finalmente concluiría con la creación del Estado Oriental, marcando un hito en la lucha por la independencia del país.

